



ホームページ



LINE

公式アカウント

【桜木の人口】 5,587人(前月比 +0) (男性 2,720人・女性 2,867人) 2,735世帯(前月比 +5) 10月末現在

## 10月27日(日) モルック大会【体振】

桜木地区体育振興会主催のモルック大会が行われました。4人1組で6チームが参加しました。室内用のモルックを交互に投げ、倒れたスキttlが1本の場合はスキttlの数字で、複数本の場合は倒れた本数を合計し、ピタリ50点先取を目指します。終盤になるとスキttlが広がってくるため、倒すのが難しくなり、チーム内で作戦を話し合いながら楽しまれていました。【優勝】城2 【準優勝】城5



## 11月9日(土) 地区一斉クリーン作戦

地区一斉のクリーン作戦が行われました。地区内の道路沿いや公園などの清掃を行いました。今年は秋になっても暖かい日が多く、紅葉が遅れていたため、例年よりは落ち葉がまだ少なかったようですが、多くのゴミや土のうが回収されました。

城ヶ丘公園では、花壇の草抜きなども行い、見違えるようにきれいになりました。皆さんお疲れさまでした。



## 11月9日(土) 資源回収

クリーン作戦に合わせて、資源回収も行われました。家庭から出されたダンボールや新聞紙などの資源を車で回収して回り、公園などに集めました。門前公園の前には桜木1~3丁目内から集められた多くの資源が並べられていました。

回収された資源は全部で4,126kgになりました。たくさんのご協力ありがとうございました。



## 11月10日(日) ノルディックウォーク【体振】

桜木地区体育振興会主催のノルディックウォークが行われました。日本ノルディックウォーク連盟の福原幸子さんらを講師に迎え、地区内から14人の参加がありました。ポールを持ってウォーキングの練習をした後、東緑地公園一帯を歩きました。心地の良い天候で、色づき始めた紅葉を眺めたり、おしゃべりを楽しんだりしながらウォーキングして、心も身体もリフレッシュした有意義な時間となりました。



## 11月16日(土) カーブミラー清掃

交通安全桜木支部の皆さん7名が、カーブミラーの点検作業と清掃を行いました。地区内を3つのエリアにわけて、毎年順番に回られています。今年は城ヶ丘1,2,5丁目にあるカーブミラー53か所で実施されました。例年寒い中での作業ですが、今年は作業しやすい気候で、安全に気を付けながら、ひとつひとつ丁寧に清掃されていました。



## 11月18日(月) かわいい贈り物

城ヶ丘保育園きりん組の園児16名が、桜木市民センターに、勤労感謝の日を前に、「これからもおしごとがんばってください」と書かれたメッセージボードとポインセチアの鉢植えを届けてくれました。メッセージボードには園児たちの似顔絵も描かれていて、かわいい贈り物に、元気をもらいました。どちらもセンターの玄関に飾られ、来館者の目も楽しませてくれています。



## 11月20日(水) ふれあいスポーツ大会【老連】

桜木地区老人クラブ連合会のふれあいスポーツ大会が行われました。輪投げやペタンクなど、5種類の競技での合計点数を6つの寿会で競いました。女の一升という競技では、順番に水を湯呑で運び、一升瓶にどれだけ多くの水を入れることが出来るかを競いました。紅葉も始まり、少し肌寒く感じる気候でしたが、笑顔で競技を楽しまれていました。

くすのき苑の職員による、血圧や足指力測定なども行われ、地域全体で健康寿命を延ばす活動に取り組まれています。

【優勝】桜木寿会 【2位】城5寿会 【3位】市住2寿会



## さくらぎの杜



令和六年度全国防犯協会連合会防犯功  
労者表彰の伝達式が県庁で行われ、高久  
道治さんが、受賞されました。  
高久さんは地域における自主防犯活動  
のリーダーとして、様々な防犯活動や啓  
発運動に尽力されています。

全国防犯功労者表彰  
高久 道治さん (市住2)

## 12月 さくらぎカレンダー

- 8日(日) 朝市 (縁) じょい!ヶ丘
  - 9日(月) 夜間防犯パトロール 19:00~
  - 13日(金) 年末大掃除【市セ】
  - 14日(土) イルミネーション点灯式 16:30~
  - 15日(日) 餅つき大会【民児協】
  - 16日(月) 寄せ植え教室【市セ】
  - 21日(土) 正月飾り教室【コミ】
  - 28日(土) 朝市 (縁) じょい!ヶ丘 ←日程変更
- ※12月29日~1月3日 市民センター休館  
新春登山の山頂イベントは中止